

新型コロナウイルス感染症対策について 全腎協から会員の皆さんへのお願い！



新型コロナウイルスは、現在も国内で猛威を振るっています。すでに透析患者の感染例や死亡例も報告されています。透析患者や免疫抑制剤服用者は感染すると重症化すると言われていています。自身の体は自分でしっかり守ることが重要です。

不要不急の外出を避ける事で、自身や身の回りの大切な人を感染から守る事になります。また、丁寧な手洗いとうがい、外出時などのマスクの着用も引き続きお願いします。皆様のご協力と取り組みが不可欠です。是非ともご協力をお願いします。

全腎協では2月に緊急事態対策室を設置し、厚生労働省等と連絡を取り、指導を仰ぎながら活動を続けております。全国都道府県組織も、行政・医師会等との連携を密にし、感染防止に努めております。

引き続き感染予防に努めていただき、自身の命を守る行動をお願いします。

一般社団法人全国腎臓病協議会 会長 馬場 享

全腎協から会員へのお願いです。

- 不要不急の外出は控えてください。
特に、ゴールデンウィークの帰省や長距離の旅行などの移動は控えてください。
- 丁寧な手洗いと消毒、うがいをお願いします。
- 通院や外出時は必ずマスクの着用をお願いします。
- 患者会等で行う集会・イベント等は中止・延期する等、密閉・密集・密接の場は避けてください。

会報「ぜんじんきょう」299号（5月7日発行）で、新型コロナウイルスを特集しましたのでお読みください。

一部地域では、新型コロナウイルス感染症対策のため会報のお届に遅延等が生じる可能性があります。予めご了承くださいますようお願いいたします。

**一人ひとりが笑顔で暮らせるよう全国の仲間と
共に感染予防に取り組んで行きましょう！**

